

Agredieron a conscriptos

Desconocidos robaron fusiles en regimiento de Valparaíso

Una cámara de seguridad captó la llegada y el escape de un grupo de desconocidos que protagonizó un robo con violencia en el Regimiento de Infantería N° 2 Maipo de Valparaíso, desde donde robaron dos fusiles y sus municiones.

El grupo llegó durante la madrugada y, en la instancia, agredieron a los dos conscriptos que patrullaban en el recinto militar, ambos resultaron con lesiones menores y posteriormente fueron dados de alta.

Por esta razón, desde el Ejército se inició una investigación sumaria administrativa, con el fin de determinar las posibles responsabilidades al interior de la institución.

En tanto, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, adelantó que se reunirá -en los próximos días- con los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas (FF.AA.) para revisar los protocolos de seguridad en los recintos militares y las eventuales medidas a tomar para fortalecer.

Cabe precisar que, hasta el momento, aún no hay detenidos.